

Klinische Studienarbeit

- 212 Terminologiestandardisierung in der Pädiatrischen Onkologie – der Basisdatensatz
A. Merzweiler, H. Ehlerding, U. Creutzig, N. Graf, B. Hero, P. Kaatsch, M. Zimmermann, R. Weber, P. Knaup

Hämatologie

- 218 SQUID-Biosuszeptometrie bei Eisenüberladungs-krankheiten in der Hämatologie
P. Nielsen, U. Kordes, R. Fischer, R. Engelhardt, G. E. Janka

Experimentelle Therapieansätze

- 223 Ein in vitro-Testsystem für Chemo- und Thermosensibilität: Analyse der Fraktion überlebender Tumorzellen und Verteilung von Zellzyklusphasen in Ewing-Sarkom-Zelllinien als Modell pädiatrischer Tumoren
A. Debes, F. Rommel, M. Breise, R. Willers, U. Göbel, R. Wessalowski
- 230 Expression von Genen mit möglicher prognostischer Bedeutung für das Ansprechen auf Chemotherapie bei Patienten mit Osteosarkom
M. Nathrath, M. Kremer, H. Letzel, K. Remberger, H. Höfler, T. Ulle
- 236 Tagungsbericht Pharmakologie in der Pädiatrischen Onkologie, Kurzbericht über das 10. Internationale Expertentreffen der Kind-Philipp-Stiftung für Leukämieforschung, 10.–13. Juni 2001, am Institut für Wissenschaftliche Zusammenarbeit, Schloss Reisenburg, Günzburg an der Donau
B. C. Widemann, J. Boos

Psychosoziale Versorgung

- 240 Vorübergehende Persönlichkeitsveränderungen von Kindern mit soliden malignen Tumoren – eine prospektive Studie
C. Niemeyer, B. Kleber, R.-B. Tröbs, J. Bennek

Clinical Studies

- 212 Standardizing terminology in pediatric oncology – the basic data set
A. Merzweiler, H. Ehlerding, U. Creutzig, N. Graf, B. Hero, P. Kaatsch, M. Zimmermann, R. Weber, P. Knaup

Hematology

- 218 SQUID-biosusceptometry in iron overloaded patients with hematologic diseases
P. Nielsen, U. Kordes, R. Fischer, R. Engelhardt, G. E. Janka

Experimental Therapy

- 223 In vitro test-system for chemo- and thermosensitivity: an analysis of survival fractions and cell-cycle distributions in human Ewing's sarcoma as a model for tumors in Pediatric Oncology
A. Debes, F. Rommel, M. Breise, R. Willers, U. Göbel, R. Wessalowski
- 230 Expression of genes of potential importance in the response to chemotherapy in osteosarcoma patients
M. Nathrath, M. Kremer, H. Letzel, K. Remberger, H. Höfler, T. Ulle

- 236 Meeting Report: Pharmacology in Pediatric Oncology. Summary of the 10th International Expert Meeting of the Kind Philipp Foundation for Leukemia Research, June 10–13, 2001 at the Schloss Reisenburg, Günzburg an der Donau
B. C. Widemann, J. Boos

Psycho-Social Support

- 240 Temporary changes of personality traits in children suffering from solid tumor – a prospective study
C. Niemeyer, B. Kleber, R.-B. Tröbs, J. Bennek